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 臺中市政府客家事務委員會第 7屆委員第 6次會議紀錄 

一、開會時間：民國 113年 1月 18日(星期四)上午 10時 30分 

二、開會地點：本會委員研究室 

三、主席:江主任委員俊龍                             紀錄：徐毓雅 

四、出席人員：詳如出席名單 

五、主席致詞:  

     各位委員、本會同仁大家好，很感謝委員們去年對我們的大力支

持，新的年度也請委員們多多指教。市長對客家事務很關心，前

陣子在陽明市政大樓親自主持第二屆客家事務推動會報，各個局

處也一起進行客家事務推動，像地方稅務局以客語進行租稅宣

導；警察局東勢分局用客語進行反詐騙宣導，提倡鄉親提防詐

騙；法制局也提供客語法律諮詢，很多局處一起合作推廣。今年

也請各委員對市政多多支持，勞瀝! 

六、討論提案：(無) 

七、臨時動議 (含意見交換)： 

    編號：臨 1 

提案人：羅委員淼文 

案由：建議東勢客家文化園區路邊停車處取消自行車專用道，改為一般道路

使用。 

建議: 目前東勢客家文化園區路邊停車雖劃設白線可供路邊停車，但是屢遭

檢舉違規停車，理由係因此處為自行車專用道故遭開罰，造成附近居

民困擾。 

決議：請綜合業務組函請東勢區公所研議辦理。 

編號：臨 2 

提案人：邱委員鴻章 

案由：屯區大屯客家協會推展協助。  

建議:1.今年大屯客家協會，由新任李賢焜理事長大力推動，並由委員贊助

500元入會費，人數已達 250位會員，成果非常好。 

     2.屯區建議增設客家文化館以利客家文化推動。 

決議：如需本會協助之處，屯區若要開班請薪傳師授課，讓鄉親一同參與，

激起客家認同，師資部分可以申請補助。 

八、主席結論： 
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今日非常感謝各位委員蒞臨參加，大家對於市府活動、客委會的活動及業務

分享很多寶貴的建議與指導，再請委員們多多參與客家活動，一同共襄盛

舉。提案部分請相關業務單位確實研議辦理，再次感謝大家，勞瀝！ 

九、散會:上午 11時 20分 


